

UN . . .



NATIONS UNIES

ASSEMBLEE

GENERALE



Distr.
GENERALE

W/33/545

21 décembre 1978

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

Trente-troisième session
Points 30, 77 et 100 de l'ordre du jour

LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT

QUESTIONS RELATIVES A L'INFORMATION

BUDGET-PROGRAMME DE L'EXERCICE BIENNAL 1978-1979

Lettre datée du 21 décembre 1978, adressée au Secrétaire général
par le représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation
des Nations Unies

Comme suite à nos conversations des 22 novembre et 4 décembre 1978, je souhaite qu'il soit pris acte des protestations énergiques de mon gouvernement contre le mauvais usage qui a été fait des installations de l'Organisation des Nations Unies du 29 novembre au 3 décembre lorsqu'y a été accueillie une exposition réalisée par l'organisation terroriste connue sous le nom d'OLP.

Il est absolument inadmissible qu'à peine plus de trente ans après la victoire des Nations Unies sur les nazis, une exposition qui rappelle les pires actes d'excitation nazie contre le peuple juif ait été présentée au Siège de l'Organisation des Nations Unies. Cette exposition a constitué une attaque grossière contre un Etat Membre. Elle a également vilipendé la Bible, le judaïsme et des valeurs qui ont apporté une contribution si importante à la civilisation mondiale dans son ensemble.

S'il est révoltant que le Siège de l'Organisation ait été utilisé à cette fin, il n'est pas surprenant que l'OLP ait monté une exposition digne de la publication nazie antisémite, Der Stürmer. Le maître à penser idéologique et politique de ce groupe de terroristes internationaux est le Mufti de Jérusalem, Hadji Amin al-Husseini, de triste notoriété, qui dans les années 20 et 30 dirigeait le Haut Comité arabe de Palestine et qui, après la deuxième guerre mondiale, a été recherché comme criminel de guerre pour sa collaboration active avec les nazis. En attaquant ainsi le judaïsme et des valeurs universelles, l'OLP s'est montré sous son vrai jour comme ennemie de la civilisation.

Je voudrais également saisir cette occasion pour faire part des objections d'Israël à l'égard de l'exposition du Service de l'information qui a également été présentée au même moment, car elle comprenait une série d'inexactitudes visant toutes à donner une interprétation très partielle de la question des Arabes palestiniens, telle qu'elle a été traitée par l'Organisation des Nations Unies depuis 1947.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre en tant que document officiel de l'Assemblée générale au titre des points 30, 77 et 100 de l'ordre du jour.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent d'Israël auprès
de l'Organisation des Nations Unies,

(Signé) Yehuda Z. BLUM
